

全商連総会(5/21・22)共済会総会(5/23)めざす

# 拡大運動成功・参議院選挙勝利決起集会

## 新潟民商

新潟民主商工会  
新潟市中央区沼野西3丁目10-14  
電話 (243) 0141  
16年 4月 25日

新商連拡大推進委員長

目黒司さん

前参議院議員

森 ゆうこさん



日本共産党新潟県委員会政策委員長

にしざわ 博さん

4月26日(火)

午後7時

新潟民商会館

### 業者の願いの発言・交流

- ◎平和でこそ商売繁盛・戦争法は廃止
- ◎消費税増税・軽減税率・インボイス導入！業者はつぶれるというのか
- ◎安心してくらせる医療・社会保障を
- ◎BRT住民投票条例案を否決した議会

### 日程

- 四月二五日商店魅力アップ応援事業説明会
- 四月二六日拡大運動・参議院選挙決起集会
- 四月二七日財政部会

### 春の拡大・署名運動で一五支部が表彰 第六回常任理事会

四月一五日の常任理事会で春の運動の表彰が行われ、五月の全商連総会に向けた拡大運動を成功させようと話し合いました

細山拡大推進委員長から最も多い卵五〇個四箱と六個入り一パックを受け取る、小針支部の渡辺信人支部長。



### 熊本震災緊急募金のお願い

一四日以降激しい地震が続き熊本民商では「工場がつぶれて再開のめどが立たない」(鉄工所)「店内の酒瓶が倒れて壊滅状態」(酒店・飲食店)「繁忙期にボイラーが倒れてどうしようもない」(豆腐店)などの被害が出ています。全商連や近県の民商から支援活動が始まっています。

熊本県連への義援金を呼びかけます  
ゆうちょ銀行(店名) 718 (店番) 718  
(番号) 2045818 熊商連

### 春の五頭山に登りませんか？

日時 5月3日(火)

5月3日は五頭山の山開きです。一緒に登りましょう。集合時間・場所など詳しくは木戸支部の五十嵐までお願いします。  
☎ 274・2544 (牡丹山・五十嵐鮮魚)



## 青年部部員訪問

四月一日(月)に青年部の新入部員訪問を事務局と青年部長の長崎さん・三浦さん(パナコスモス廣川)で行いました。今後の青年部の活動として記帳学習会や全国業者青年交流会の事や三浦さんが新しく始めた事業(後に紹介)についての訪問でした。印象的だったのが一人一人楽しそうに自分の仕事を語り、どれだけ仕事を向上できるか頑張っている姿が感じ取れました。又、民商の魅力として異業種の人たちと接することができる事に皆さん関心を示しているようでした。

御社の魅力引き出します!

## You Tube 動画制作

新潟市内のお客様30社様限定完全無料!!

出張費0円 取材費0円 編集費0円

相場は30,000円～が相場ですが手間ひまかかる動画制作を私たちは無料で行います。

又、御社の名刺・PRチラシや店舗カードも無料で制作致します。(原価のみ頂戴)

質問疑問があれば気軽に連絡を!!

電話:090-5575-5964 (受付8:30~23:00)

担当者:三浦 浩

青年部では、皆さんの要求に伝えるために今後さらなる活動を考えています。名刺交換会や身の回りの税金や保険料の学習会・飲み会を通して異業種交流会など。楽しみながら皆さんの商売を飛躍させていき、学習を通して世の中の仕組みを勉強し商売に生かす為に努力していきます。その為には、青年部員一人一人の力が必要です。皆さんの商売発展の為に、青年部活動の参加を一同お待ちしております。

## 今後の青年部の活動予定!

4月...記帳学習会

5月...夜のオリエンテーション

身の回りの税金・保険学習会

6月...青年部総会

7月...ウェルカム企画・異業種交流会

9月...全国業者青年交流会

10月...商工フェア

11月...全青協総会

## 県婦協第二五回定期総会

四月一七日(日)、ユニゾンプラザで定期総会が開かれ、新潟民商から一九名が参加しました。

午前は「憲法九条は世界の宝」工藤和雄弁護士による学習会。二一世紀国際社会は、紛争を対話・協議・交渉を通じて、平和的に解決することに努めている。軍隊を持たない国は二七か国あり、軍隊をもつのは世界の常識とは言えない。安保法制は憲法九条違反・立憲主義の破壊である。と語られました。



午後には定期総会。渡辺会長が「中小業者は苦しい状況。参議院選に日本の未来がかかっている」とあいさつ。方針(案)は、「二年間の活動を振り返り、部員訪問に力を入れ業者婦人のつながりを広げ仲間を増やし、国民が希望を持って生きられる社会をめざしていこう」と提案されました。

代表発言は【東山ノ下支部土田さん】(卯田さん代読)『BRT住民直接請求の取り組みについて』本町人情横丁で新吉ラーメンを営んでいる土田さんが、BRTになってからの本町の衰退・ある議員の「青山・新潟駅は活性化している」という中小業者を大事にしている発言から一〇〇名の署名を集めた事・それがきっかけで考え方が違っていった人ともつながりが出来た事を語りました。【和合部長】『日本母親大会にむけた取り組みについて』今年には新潟民商から二〇名を送り出すため、通常の物資販売だけでは財政が困難。四月一五日(金)東区プラザに婦人部九名が集まり、和合部長特製リングケーキを二〇個焼きました。当日二個セット三〇〇円で販売。大好評完売で一七四〇〇円の売り上げでした。【渡辺会長】『所得税法第五六条廃止を求める請願採択を目指した議員訪問について』【新発田民商】『新春のつどい・総会』【村上民商】『花のプレゼント・かごあみ』【阿賀野民商】『五六条廃止の他団体への呼びかけ』

最後に高橋キミ子さんから「民商は国民の幸せを願うあたたかい団体。今後は支部で楽しい活動を計画したい」と退任のあいさつがありました。

